



NAVIGUER EN GRECE

Passionné par les voyages, la mer, la navigation, les contacts humains, en prévision d'une retraite bien mérité mais qui ne cessait de reculer, en 2022, j'imagine faire partager mes passions et rêves en créant un « gîte insolite itinérant » le concept est plutôt simple : proposer une cabine à bord d'un voilier de 12 mètres, durant 7/10/15/20 jours et partir à la découverte de la mer méditerranée en suivant la sillage d'Ulysse. En préalable à l'organisation de mon odyssee, en août 2022 je deviens propriétaire d'un voilier de référence en la matière du voyage : « un rêve d'Antilles », voilier en acier de 11,70m, gréé en cotre, avec à son actif un tour du monde dont une escale au Kerguelen. A l'origine il se nommait Terpsichore fille de Zeus et de Mnemosyne, muse de la danse. Actuellement, après des changements de capitaines, il se nomme « Liane » probablement le lien entre les territoires et les hommes ? Ce nom me convient et Liane est ma muse, ma danseuse...Après 8 mois d'un travail acharné, de la proue à la poupe, de la quille à la tête de mat, brosse métallique dans une main, clé de 12 dans l'autre, tout est démonté, vérifié et réparé. Ainsi, autour du 15 août, date symbolique pour les marins, Liane retrouve l'eau salée et le futur « gîte insolite itinérant » largue les amarres en plein mistral. Le projet initial prend enfin vie, son fil conducteur « des Phéniciens aux Malouins » de Beyrouth, Haïfa, à la chapelle de la souhaitier sur les bords de Rance à

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/LTrgBVSs>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Yves Favron